
Rio Madeira atinge 40 centímetros 
e compromete transporte de cargas

Nível do Madeira chegou a 40 centímetros nesta sexta-feira

O Rio Madeira alcançou a cota de 
40 centímetros na sexta-feira (20), 
estabelecendo uma nova mínima 
desde que o monitoramento teve 
início em 1967. Em decorrência da 
seca extrema, o principal porto de 
cargas da capital já apresenta uma 
redução de 60% no transporte de 
mercadorias. Através das águas do 
Madeira, forma-se um corredor lo-
gístico crucial. Segundo o Departa-
mento Nacional de Infraestrutura 
de Transportes (DNIT), a hidrovia 
do rio é uma das mais importantes 
vias de transporte da região Norte, 
com mais de 1.000 km² de extensão 
navegável.

Desde julho, embarcações estão 
proibidas de navegar no período 
noturno devido à seca. Essa limita-
ção impacta o tempo de transporte 
de cargas, incluindo combustíveis. 
Naquela época, o nível do rio era de 
3,75 metros. As cargas partem das 
cidades de Itacoatiara ou Manaus, 
ambas no Amazonas, com destino a 
Porto Velho. O trajeto, que normal-
mente leva de 7 a 8 dias de balsa, 
agora pode durar entre 18 e 20 dias 
devido à proibição da navegação 
noturna durante o período de estia-
gem.

Desde julho, o nível do rio Ma-
deira já caiu mais de 3 metros, tor-
nando a navegação um desafi o mes-
mo durante o dia. No último fi m de 
semana, uma balsa carregada com 
veículos colidiu com pedras e fi cou 
parcialmente submersa no rio. O 
aparecimento de bancos de areia no 
leito do rio tem se tornado cada vez 
mais frequente. Em nota, a Marinha 
informou que está monitorando o 
nível da água e possíveis acidentes 
por meio do Plano de Ação da Seca 
de 2024. Como resultado da seca, o 
principal porto de cargas da capital 
já registrou uma queda de 60% no 

transporte de granéis sólidos, como 
milho, soja e fertilizantes.

“Este momento é distinto do que 
já vivemos. Estamos enfrentando 
grandes difi culdades em relação 
ao calado do rio. As embarcações 
estão encalhando devido ao surgi-
mento de novos bancos de areia e 
pedras, além da fumaça, que reduz 
a visibilidade e aumenta o risco de 
acidentes”, relata Fernando César, 
presidente da Sociedade de Portos 
e Hidrovias do Estado de Rondônia 
(SOPH).

Atualmente, a falta de produtos 
e insumos essenciais ainda não é 
sentida, mas há a possibilidade de 
que os preços para os consumido-
res aumentem. “A logística se torna 
mais cara; o envio de cargas demora 
mais, requer mais cuidados e resul-
ta em maior consumo de combus-
tível e insumos. É difícil prever o 
impacto nos custos e na economia 
de Rondônia e Amazonas, mas há a 
possibilidade de que o consumidor 
fi nal sinta essa alteração.”

Entenda o cenário

Historicamente, os meses de ou-
tubro e novembro são os períodos em 
que o Madeira apresenta níveis mais 
baixos. No entanto, o nível do rio co-
meçou a registrar mínimas históricas 
já em julho, e o cenário se agravou 
desde então. Segundo o engenheiro 
hidrólogo e pesquisador em geociên-
cias pelo Serviço Geológico do Brasil 
(SGB), Marcus Suassuna, a escassez 
das águas é causada por dois fatores:

O Oceano Atlântico Norte está 
mais aquecido que o normal, supe-
rando as temperaturas do Atlântico 
Sul.

O fenômeno El Niño, que atrasa o 
início da estação chuvosa.

Famílias ribeirinhas estão vivendo 
com menos de 50 litros de água por 
dia em razão da seca histórica, quan-
tidade que representa menos da me-
tade dos 110 litros diários considera-
dos necessários pela Organização das 
Nações Unidas (ONU) para suprir as 
necessidades básicas de uma pessoa.
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Justiça condena prefeito Arismar Araújo a devolver 
R$ 2 milhões em salários recebidos irregularmente 

A segunda turma do Tribunal 
de Justiça de Rondônia decidiu em 
sessão realizada na última segunda-
-feira (16.setembro.2024), por una-
nimidade, que o prefeito de Pimen-
ta Bueno, Arismar Araujo de Lima, 
atuou de maneira inconstitucional 
ao reajustar seu próprio salário, do 
procurador-geral e dos secretários 
municipais. Além de ser ilegal, a 
iniciativa do prefeito Arismar Araú-
jo provocou revolta nos servidores 
municipais, que há anos esperam 
por ter atendida suas reivindicações 
de melhoria salaria. 

Os desembargadores seguiram 
o voto do relator, desembargador 
Miguel Mônico Neto, e por unani-
midade decidiram que o prefeito, 
secretários e seus assessores terão 
que devolver os valores pagos irre-
gularmente em seus salários desde 
janeiro de 2023. A soma dos valores 
recebidos irregularmente ultrapassa 
a casa de R$ 2 milhões.

O Tribunal de Justiça acatou a 
Ação Direta de Inconstitucionalida-
de feita pelo Ministério Público do 
Estado de Rondônia e anulou o rea-
juste proposto em benefício próprio 
pelo prefeito de Pimenta Bueno. A 
decisão unânime do tribunal invali-
da todos os efeitos da lei municipal 
de forma retroativa, desde sua ori-
gem.

RELEMBRE A HISTÓRIA
No dia 26 de dezembro de 2022, 

no “apagar das luzes” do exercí-
cio legislativo, o prefeito Arismar 
Araujo de Lima sancionou a lei 
3046/2022, aprovando um reajuste 
em seu próprio salário, que passou 
de R$ 16.400,00 para R$ 28.663,97 
– um aumento da ordem de R$ 
12.263,00. 

O Ministério Público do Estado 
de Rondônia argumentou a incons-
titucionalidade formal e material 
da norma, apontando violações às 
disposições da Constituição Esta-
dual e da Constituição Federal. Ao 
detalhar o vício formal, o Ministé-
rio Público sustentou que a matéria 
é de iniciativa do Poder Legislativo 

Prefeito de Pimenta Bueno, Arismar Araujo, procurador-geral e se-
cretários municipais terão que devolver valores recebidos de forma 
irregular desde janeiro de 2023. Prejuízo aos cofres do município 
pode chegar a mais de R$ 2 milhões

Municipal, conforme prevê o artigo 
110 da Carta Rondoniense e o artigo 
29, incisos V e VI, da Constituição 
Federal.

De acordo com o MP, o reajus-
te intentado pelo prefeito Arismar 
Araujo de Lima constituiu fl agran-
te aumento remuneratório ilegal ao 
agente político, pois a lei atacada 
conferiu um acréscimo com índi-
ce incompatível aos princípios da 
proporcionalidade, moralidade e 
impessoalidade, ocasionando um 
efeito multiplicador nas despesas 
públicas do município.

Outro ponto destacado pelo MP 
se referiu à violação do princípio da 
anterioridade, que dispõe que os sa-
lários de agentes políticos devem ser 
fi xados pela Câmara Municipal em 
cada legislatura para a subsequen-
te, ou seja, só passam a valer após 
o fi m do mandato daqueles agentes 
públicos. Essa regra constitucional 

também foi ignorada prefeito de Pi-
menta Bueno. Os argumentos foram 
acolhidos pelo relator, desembarga-
dor Miguel Mônico Neto, cujo voto 
foi seguido pelos demais membros 
do Tribunal.
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Cumprindo roteiro de acompa-
nhamento de obras e serviços so-
licitados ao governo do estado por 
meio de indicações, o deputado 
Delegado Camargo (Republica-
nos) esteve na última quinta-fei-
ra (19) em Alto Paraíso, quando 
acompanhou de perto as obras na 
RO 458, que liga o município ao 
distrito de Triunfo, em Candeias 
do Jamari.  A rodovia está rece-
bendo os serviços de patrolamen-
to e encascalhamento por parte 
do Departamento Estadual de Es-
tradas de Rodagem e Transportes 
(DER).

A obra é resultado de reivin-
dicações feitas pelo deputado 
Camargo desde 2023 através das 
indicações 1625/23, 5822/24, 
5875/24, que foram reafirmadas 
através da indicação 7601/2024 
protocolada no início do mês de 
setembro de 2024.

Camargo entende que a RO-
458 se trata de uma via essencial 
para o escoamento da produção, 
para a ligação entre os municí-
pios e para o transporte escolar 
e aponta a importância de que se 
mantenha sempre em bom estado 
de conservação. Na última indica-
ção feita pelo deputado estadual 
Delegado Camargo, além de pe-
dir a recuperação urgente, o par-
lamentar pede que o governo do 
estado providencie a pavimenta-
ção asfáltica de toda a extensão da 
rodovia, dada a sua importância 
para o desenvolvimento regional, 
servindo ainda como alternativa 
para ligação do Vale do Jamari 
com a capital do estado.

“Trata-se de uma rodovia esta-
dual de extrema importância para 
o desenvolvimento regional e por 
isso solicitamos reiteradas vezes a 

sua recuperação. Hoje estou aqui 
acompanhando os trabalhos de 
recuperação, mas já apontei ao 
governo do estado a necessidade 
de pavimentação asfáltica, o que 
resolveria de uma vez por todas os 
constantes problemas enfrentados 
pela população, que no período 

das chuvas enfrenta um lamaçal e 
no verão amazônico uma perigosa 
poeira. Espero que o governador 
se sensibilize da importância des-
ta obra e inclua no planejamento 
do governo essa pavimentação”, 
disse Camargo.

Deputado acompanhou a obra e conversou com servidores

Delegado Camargo acompanha recuperação de 
rodovia entre Alto Paraíso e Triunfo

Para parlamentar, RO-458 é uma via essencial para o escoamento da 
produção na região (Foto: Assessoria parlamentar)
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Emenda do deputado Jean Mendonça é 
destinada para diagnóstico de câncer

O Centro de Diag-
nóstico de Câncer, 
que será construído 
junto ao Hospital São 
Daniel Comboni, em 
Cacoal, tem o apoio de 
vários deputados esta-
duais, que liberaram 
emendas parlamen-
tares para viabilizar a 
obra. A presidente da 
Associação Assisten-
cial São Daniel Com-
boni-Assdaco, Vera 
Bianchini, assinou o 
contrato com o em-
presário Antônio Bis-
consin, da Construto-
ra Aripuanã, que tem 
recursos via emenda 
do deputado estadual 
Jean Mendonça (PL) 
e de outros deputados.

O Centro de Diag-
nóstico será da maior 
importância para o 
atendimento no Da-
niel Comboni, favore-
cendo a toda a região 
polarizada por Caco-
al. Na assinatura do 
contrato marcaram 
presença vários depu-
tados que liberaram 
as emendas para via-
bilizar a obra, além 
de toda a diretoria da 
Assdaco.

Para o deputado 
Jean Mendonça, 2º 
secretário da Mesa Di-
retora da Assembleia 
Legislativa-Alero, os 
parlamentares de-
monstraram sensibili-
dade ao atender a As-
sdaco com a liberação 
das emendas, “possi-
bilitando a construção 
do Centro de Diagnós-
tico de Câncer, obra 

da maior importância 
social, que atenderá 
os pacientes regionais, 
que não mais preci-
sarão se deslocarem 
a outros centros em 
busca de atendimen-
to”.

A construção do 
centro de diagnóstico 
terá início nos próxi-
mos 30 dias e prazo de 
conclusão de 12 me-
ses. A obra terá 928,52 
metros quadrados de 
área construída e loca-
lizada ao lado do com-
plexo hospitalar Da-
niel Comboni, obra do 
ex-prefeito de Cacoal 
em dois mandatos 
consecutivos, padre 
Franco Vialetto.

Após concluído, o 
local disponibilizará 
serviços de tomogra-
fi a computadorizada, 
colonoscopia, en-
doscopia, mamogra-
fi a, ultrassonografi a, 
densitometria e res-
sonância magnética. 
Consultórios médicos, 
laboratórios, sala de 
fi sioterapia e de ou-
tros equipamentos, 
que também estarão 
disponíveis aos pa-
cientes.

Vários deputados 
contribuíram com 
emenda atendendo 
pedido do primeiro 
secretário da Alero, 
Cirone Deiró (União 
Brasil) com apoio de 
Jean Mendonça, ga-
rantindo recursos fi -
nanceiros sufi cientes 
para construção do 
complexo.

Diversos parlamentares destinaram emendas

Nova ponte de concreto sobre o Rio 
Escondido promete impulsionar 
economia de Colorado do Oeste

A cidade de Co-
lorado do Oeste 
está prestes a expe-
rimentar um avan-
ço signifi cativo em 
sua infraestrutura 
na zona rural com a 
construção de uma 
ponte de concreto 
sobre o Rio Escon-
dido, localizada na 
Linha 6, da 2ª para 
a Mini Eixo, no dis-
trito de Novo Co-
lorado. Com uma 
extensão de 30 me-
tros, a nova estru-
tura tem o objetivo 
de transformar o 
cenário logístico e 
oferecer suporte ao 
crescimento regio-

nal.
O valor de qua-

se R$ 3 milhões 
destinado ao pro-
jeto foi viabilizado 
devido ao empe-
nho do deputado 
estadual Ezequiel 
Neiva (União Bra-
sil) e ao apoio do 
senador Confúcio 
Moura (MDB). Des-
te montante, R$ 
2,8 milhões foram 
provenientes do 
aporte do senador, 
enquanto o restante 
foi garantido como 
contrapartida pela 
prefeitura de Colo-
rado do Oeste. 

A atual ponte de 

madeira sobre o Rio 
Escondido não tem 
capacidade para su-
portar o tráfego de 
carretas, represen-
tando um sério ris-
co para a seguran-
ça dos produtores 
locais e dos ônibus 
escolares que utili-
zam a rota. “A nova 
ponte de concreto 
não apenas subs-
tituirá a estrutura 
obsoleta, mas tam-
bém proporcionará 
uma solução dura-
doura e segura para 
o escoamento de 
produção agrícola 
e o transporte esco-
lar”, frisou Neiva.
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Ieda Chaves propõe estudo para a criação de Escola 
Família Agrícola em Porto Velho

Preocupada com 
o atendimento às 
necessidades das 
comunidades rurais 
da capital e distritos 
adjacentes de Porto 
Velho, a deputada 
estadual Ieda Cha-
ves (União Brasil) 
apresentou a Indi-
cação 7332/2024. O 
documento indica ao 
Governo de Rondô-
nia a realização de 
estudo de viabilida-
de para a criação de 
uma Escola Famí-
lia Agrícola (EFA) 
em Porto Velho. O 
trabalho fi caria sob 
responsabilidade da 
Secretaria de Esta-
do da Educação (Se-
duc).

A EFA oferece aos 
estudantes uma edu-
cação que vai além 
da preparação para 
o mundo acadêmico, 
capacitando-os tam-
bém com habilida-
des práticas relacio-
nadas à agricultura e 
ao desenvolvimento 
rural.

“As EFAs são ins-
tituições de ensino 
que combinam edu-
cação formal com 
experiências práti-
cas na agricultura. 
Nelas, os alunos ge-
ralmente participam 
de atividades agrí-
colas reais, como o 
cultivo de plantas, a 
criação de animais e 

técnicas de manejo 
sustentável da terra, 
enquanto continu-
am a estudar disci-
plinas tradicionais, 
como matemática, 
ciências e línguas”, 
justifi cou Ieda Cha-
ves.

A parlamentar 
lembrou também, 
no documento, que 
“essas escolas, além 
de promoverem o 
aprendizado prá-
tico, fortalecem os 
laços familiares e 
comunitários, pre-
parando os jovens 
para se tornarem 
agentes de mudança 
em suas próprias co-
munidades rurais”.

O Requerimento 
defende ainda que 
as EFAs são ver-
dadeiras fontes de 
conhecimento e de-
senvolvimento para 
as áreas rurais, por 
oferecerem uma 
educação de qua-
lidade, com vasto 
aprendizado práti-
co e teórico. Além 
disso, os estudantes 
mantêm-se conec-
tados com suas ra-
ízes culturais. Atu-
almente, Rondônia 
conta com sete (7) 
unidades de EFAs. 
Todas estão loca-
lizadas no interior 
do estado, nos mu-
nicípios de Cacoal, 

A EFA oferece aos estudantes uma educação que vai além da 
preparação para o mundo acadêmico

Cerejeiras, Jaru, Ji-
-Paraná, Novo Hori-
zonte, São Francisco 
do Guaporé e Vale 
do Paraíso. De acor-

do com a Seduc, es-
sas instituições apli-
cam a Pedagogia da 
Alternância, método 
no qual os alunos 

intercalam um perí-
odo de convivência 
na sala de aula com 
outro no campo.

Nas EFAs, os alunos intercalam um período de convivência na 
sala de aula com outro no campo.
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Justiça Federal determina à União a liberação 
de recursos para combate às queimadas

Na última terça-
-feira (17), a Justiça 
Federal atendeu a um 
pedido do Ministé-
rio Público Federal 
(MPF) e determinou 
que a União libere re-
cursos para a contra-
tação de brigadistas 
voltados ao comba-
te às queimadas em 
Rondônia. A decisão 
também inclui o envio 
da Força Nacional e de 
um helicóptero equi-
pado para auxiliar nas 
operações de combate 
aos incêndios fl ores-
tais no estado.

Na decisão do juiz 
federal Dimis da Costa 
Braga, da 5ª Vara, foi 
exigido que a União 
disponibilize um con-
tingente signifi cativo 
de agentes da Força 
Nacional e do Exérci-
to para patrulhar as 
áreas atingidas por in-
cêndios, assegurando 
a proteção dos briga-
distas durante as ope-
rações.

Além disso, o juiz 
ordenou a liberação 
de recursos para con-
tratar 450 brigadistas, 
fornecer-lhes equipa-
mentos de proteção 
e combate, e adquirir 
duas viaturas desti-
nadas à Superinten-
dência do Ibama em 
Rondônia. O estado 
também contará com 
o apoio de um heli-
cóptero equipado com 
dispersores de água 
e tripulação treina-

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO N°: 054/2024
SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 1416/2024
MODO DE DISPUTA ABERTO 

AMPLA CONCORRÊNCIA

Objeto: “ SISTEMA REGISTRO DE PREÇO PARA 
FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE TUBO 
CORRUGADO GALVANIZADO PARA SUPRIR 
AS DEMANDAS DA SECRETARIA DE OBRAS E 
SERVIÇOS PÚBLICOS (SEMOSP), POR UM PERÍ-
ODO DE 12 (DOZE) MESES.” Critério de Julgamen-
to: MENOR PREÇO POR ITEM. Valor total estimado: 
R$ 1.897.000,00 (um milhão, e oitocentos e noventa e 
sete mil). Início da sessão pública dia 04/10/2024 às 
10h00min (horário de Brasília). O edital e sessão estão 
disponíveis em: www.licitanet.com.br e www.altoparai-
so.ro.gov.br. Mais informações de segunda à sexta-feira 
das 07h30min às 13h30min, na sala da CPL, localizada 
na Rua Marechal Rondon, 3031- Centro, Prédio da Pre-
feitura Municipal de Alto Paraiso - Fone 0800 644 6055 
ou através do e-mail: cpl.pmap123@hotmail.com.

Alto Paraíso/RO, 20 de setembro de 2024.

Eliene da Silva
Pregoeira/Agente de Contratação

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

ORDEM DE SERVIÇO

CONTRATO: Nº 32/PJM/2024                    
PROCESSO: 1-1007/2023/SEMED
CONTRATANTE: MUNICIPIO DE ALTO PARAISO 
- RO
CONTRATADO: Construções do Norte Obras e Servi-
ços ltda, pessoa jurídica de direito privado, devidamente 
inscrita no CNPJ sob o nº 11.692.798/0001-90.
DO OBJETO: inicie os serviços disponibilizando todo 
equipamento necessário para execução da obra, deven-
do executar os serviços conforme discriminação no Pro-
jeto Básico, Edital e Contrato de Prestação de Serviços

Alto Paraíso – RO, 20 de setembro de 2024.

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

Obs.: Contrato assinado eletronicamente.

da para o combate às 
queimadas.

O estado de Ron-
dônia enfrenta uma 
das piores crises de 
queimadas da sua his-
tória. Nos primeiros 
15 dias de setembro, 
o número de focos de 
incêndio ultrapassou 
o total registrado nos 
seis primeiros meses 
do ano. Agosto foi o 
mês mais crítico até o 
momento, com 4.522 
focos de queimadas, 
segundo dados do 
“Programa Queima-
das”, do Instituto Na-
cional de Pesquisas 

Espaciais (Inpe). A 
Ação Civil Pública, 
movida pelo MPF, 
aponta que grande 
parte dos incêndios 
ocorridos em agosto 
se concentrou em uni-
dades de conservação, 
como o Parque Esta-
dual Guajará-Mirim, 
que está em chamas 
há mais de 60 dias. O 
“Painel do Fogo” reve-
la que a área queima-
da no Parque já atinge 
107 mil hectares, o 
equivalente a quase 
metade da vegetação 
total da unidade de 
conservação.

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

3º TERMO ADITIVO
CONTRATO: Nº 044/PMAP/2023                        

PROCESSO: 1-2018/2023/SEMOSP
CONTRATANTE: MUNICIPIO DE ALTO PARAISO 

- RO
CONTRATADO: CONSTRUTORA E INCORPORA-
DORA COLISEU EIRELI – EPP, pessoa jurídica de 
direito privado, devidamente inscrita no CNPJ sob o nº 
11.139.487/0001-04.
DO OBJETO: O objeto do presente termo aditivo é a 
prorrogação de prazo do Contrato nº 044/PMAP/2023 
que trata da CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPE-
CIALIZADA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE 
PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA COM DRENAGEM, 
MEIO-FIO E SARJETA NA AVENIDA TANCREDO 
NEVES, LC-85 EM UMA ÁREA TOTAL DE PAVI-
MENTAÇÃO 9786,97M² E EXTENSÃO DE 1087,44 
METROS PARA ATENDER NA EXECUÇÃO DO 
CONVÊNIO SINCOV Nº 881201/2018, conforme Pro-
cesso Administrativo 2018/2023.
 
Alto Paraíso – RO, 19 de setembro 2024

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

Obs.: Contrato assinado eletronicamente.



POLÍCIADiário de Rondônia

Batida frontal com parede deixa mulher 
morta e um homem gravemente ferido

Na madrugada 
deste domingo (22), 
um grave aciden-
te foi registrado na 
Rua Goianésia com 
a Rua Mineiros, no 
bairro Jardim San-
tana, zona leste de 
Porto Velho (RO). 
Uma mulher mor-
reu e um homem 
fi cou gravemente fe-
rido após uma coli-
são envolvendo uma 
motocicleta.

Conforme in-
formações obtidas 
pelo Portal SGC, 
as vítimas estavam 
em uma motoci-
cleta Yamaha Tor-
nado, seguindo em 

Motocicleta estava sem placas e vítima fatal estava sem ca-
pacete

direção à Avenida 
Amazonas, quando 
o condutor perdeu 
o controle na cur-
va e colidiu contra 
a parede de um co-
mércio. A mulher 
morreu no local, 
enquanto o homem 
sofreu traumatismo 
craniano e várias 
fraturas, sendo so-
corrido em estado 
crítico.

Equipes do Servi-
ço de Atendimento 
Móvel de Urgência 
(SAMU) e da Polícia 
Militar isolaram o 
local do acidente. A 
Perícia Criminal e o 
rabecão do Instituto 

Veículo tentou conversão e recebeu a pancada da moto

Nas primeiras 
horas deste domin-
go (22), um aciden-
te envolvendo um 
carro e uma moto 
deixou um casal fe-
rido no cruzamento 
das Avenidas Ma-
moré e Amazonas, 
no bairro Tiraden-
tes, em Porto Velho 
(RO).

Conforme in-
formações obtidas 
pelo jornal, o casal 
seguia de moto pela 
Avenida Mamoré, 
em direção à Aveni-
da Caula, enquanto 
o carro trafegava no 
sentido oposto. No 
cruzamento com a 
Avenida Amazonas, 

Acidente entre carro e moto deixa casal ferido na zona leste de Porto Velho
o motorista do carro 
tentou realizar uma 
conversão, resultan-
do em uma colisão 
frontal entre os dois 
veículos.

Equipes do Servi-
ço de Atendimento 
Móvel de Urgência 
(Samu) e do Corpo 
de Bombeiros foram 
acionadas e pres-
taram socorro ime-
diato às vítimas, que 
foram levadas para 
unidades de saúde. 
O condutor do car-
ro permaneceu no 
local e aguardou a 
chegada da Polícia 
Militar para prestar 
esclarecimentos.

Médico Legal (IML) 
também compare-
ceram. O motoci-

clista foi intubado e 
levado ao hospital 
João Paulo II. A ví-

tima fatal não usava 
capacete, e a moto 
estava sem placa.



ESPORTE

Mizael, do cais de Porto Velho ao título no Rio: a 
saga de um zagueiro que superou as expectativas

Em uma jornada 
que começou nos 
barcos que cruzam 
o Rio Madeira, o za-
gueiro rondoniense 
Mizael traçou seu 
caminho no futebol. 
Nascido no distrito 
de Calama, em Por-
to Velho, o atleta 
deixou a tranquili-
dade da Amazônia 
para buscar o sonho 
de ser jogador pro-
fi ssional. No Mari-
cá, clube onde atu-
almente defende, o 
zagueiro foi longe: 
campeão da Série 
A2 do Campeonato 
Carioca e semifi na-
lista da Copa Rio. 
Após passagens pelo 
futebol amazonen-
se e boliviano, Mi-
zael chegou ao Rio 
de Janeiro e logo 
se destacou. Com a 

Zagueiro rondoniense sai de distrito e 
é campeão no Rio de Janeiro

camisa do Boavis-
ta, conquistou uma 
vaga na Série D do 
Campeonato Brasi-
leiro e na Copa do 
Brasil.

‘Estava no fute-
bol boliviano e tive 
essa proposta de 
vir para o Brasil de 
novo. Vim para o 
Boavista, fi zemos 
um maravilhoso 
campeonato lá tam-
bém. Conseguimos 
também pôr o Boa-
vista no futebol na-
cional de volta’ - re-
lembra Mizael. 

No Maricá, o za-
gueiro encontrou 
um ambiente pro-
pício para seu cres-
cimento. Além da 
Série A2, o clube se 
encontra na semi-
fi nal da Copa Rio 
após ter eliminado 

o Audax. ‘Vim tam-
bém para este time 
que visto com muito 
orgulho essa cami-
sa. Sou grato pela 
oportunidade que 
me deram. Fizemos 
um lindo campeo-
nato, uma bela cam-
panha’, afi rma. 

A identifi cação 
com o clube é tama-
nha que Mizael já 
manifestou o desejo 
de continuar no Ma-
ricá em 2024. ‘Re-
cebi a proposta de 
continuar no Mari-
cá, mas a gente está 
vendo aí, se tiver al-
gum outros planos a 
gente pode ver, mas 
também pretendo 
continuar aqui para 
vestir a camisa do 
Maricá no ano que 
vem’ - revelou.

Rondoniense Arielson anuncia saída do Cruzeiro
O atacante 

Arielson Sampaio 
anunciou em suas 
redes sociais a 
despedida do Cru-
zeiro, após quatro 
anos defendendo a 
equipe do sub 20. 
Havia a expecta-
tiva de que ele in-
tegrasse a base do 
clube.

Em sua publi-

cação, o atacante 
expressou sua gra-
tidão ao Cruzeiro, 
afirmando que o 
clube foi funda-
mental em sua tra-
jetória ao revelá-lo 
para o futebol pro-
fissional. Arielson 
também destacou 
os aprendizados e 
conquistas que vi-
venciou durante o 

período no time. 
Ele encerrou o tex-
to agradecendo à 
comissão técnica e 
aos companheiros 
de elenco por todo 
o apoio ao longo de 
sua jornada no clu-
be mineiro. 

Sob comando de 
Fernando Seabra, 
técnico do Cruzeiro 
profissional, Ariel-

son foi vice-arti-
lheiro do sub-20, 
em 2022, com 13 
gols em 33 parti-
das. Em 2023, an-
tes de ser negocia-
do com a Ucrânia, 
chamou atenção 
na Copa São Paulo 
de Futebol Júnior, 
com cinco gols e 
uma assistência em 
seis partidas.

A saída de Ariel-
son para a Ucrânia 
aconteceu com o 
intuito de o joga-
dor ganhar roda-
gem e ter a pri-
meira experiência 
como profissional. 
Nascido em 2004, 
o atacante ainda 
poderia atuar pelo 
Sub-20 até o final 
deste ano.


